



18 Pièces

500 m²

Réf. 7200J

3 070 000 €

Agen

Maison à vendre (47000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Château et propriété de 30 hectares, 10 minutes d'Agen. Château médiéval du XIe siècle restauré, d'environ 500m2 habitables, sur une propriété de 30 hectares de forêts et prairies (ancien Golf), avec 3 dépendances aménagées, 6 lacs, 1 piscine, 1 tente organique événementielle de 500 m², 1 cuisine d'été, 1 source, des grottes. Dans le château : galerie d'entrée, double séjour avec cheminée en pierre, cuisine. 1 suite avec salle de bain. 2 chambres et 1 salle de bain. Terrasse avec cuisine d'été attenante à la piscine, vue dégagée sur le domaine. 1 dépendance à aménager. Dans l'ancienne étable ...

30-hectare chateau and estate, 10 minutes from Agen. Restored 11th-century medieval château with approx. 500 m2 living space, set in 30 hectares of forest and meadows (former golf course), with 3 converted outbuildings, 6 lakes, 1 swimming pool, 1 500 m2 event tent, 1 summer kitchen, 1 spring, caves. In the château: entrance gallery, double living room with stone fireplace, kitchen. 1 suite with bathroom. 2 bedrooms and 1 bathroom. Terrace with summer kitchen adjoining the pool, unobstructed view of the estate. 1 outbuilding for conversion. In the former stable: entrance, living room opening ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

